

PRESENCIA DE DALI EN EL MONUMENTO A MONTURIOL



Barcelona dedicará en breve un homenaje a Narciso Monturiol, para perpetuar la memoria del inventor del submarino. Frente al edificio de la Mutua Metalúrgica, en Avenida del Generalísimo Franco-Provenza, en unos jardincillos dispuestos para este fin, se trabaja actualmente en los últimos detalles del monumento que recordará a las futuras generaciones al hombre que hizo posible la navegación submarina. Monturiol concibió su invento en Cadaqués, observando cómo unos pescadores buceaban para extraer coral. Salvador Dalí, ampurdanés y de Figueras, como Monturiol, ha querido participar en el proyectado homenaje. Y comoquiera que el pintor estará ausente de España en la fecha prevista para inaugurar el monumento (3 de diciembre próximo), ha entregado una roca del Cabo de Creus para que figure en el mismo. En el grabado vemos a Dalí en compañía del autor de la escultura, José María Subirachs, a quien ha entregado la citada roca, verdadera filigrana labrada por la naturaleza. (Foto Miserachs)